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Сделка, заключаемая с использованием онлайн-платформ как правовое явление в Российской Федерации 
и Китайской Народной Республике
В рамках данной статьи рассматривается правовая природа сделок, заключаемых с использованием онлайн-плат-

форм. Раскрывается основное отличие между традиционными сделками и сделками, заключаемыми с использованием 
онлайн-платформ. Предметом данной статьи является анализ современного состояния законодательства по вопросу 
сделок, заключаемых в информационно-телекоммуникационной сети Интернет. Автор сравнивает правовое регулирование 
данной формы сделок в Российской Федерации и Китайской Народной Республике. Анализируется основная проблема 

в законодательстве Российской Федерации. Отдельное внимание уделено моменту заключения данной формы сделок 
(договоров). В качестве методов научного познания автор использовал как общенаучные методы синтеза и анализа, 
обобщения, так и юридические приемы и средства, в частности метод сравнительного правоведения. Актуальность темы 
исследования объясняется недостаточной изученностью и слабой правовой основой данной формы сделок.
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A Transaction Concluded with the Use of Online Platforms as a Legal Phenomenon in the Russian Federation and the 

People’s Republic of China
In this article, the author looks the legal nature of deals concluded through online platforms. The main differences between 

“traditional” and online deals are revealed. The main part of the paper is an analysis of the current state of legislation on the issue 
of deals concluded online. The author compares the legal regulation of this form of deal in the Russian Federation and the People’s 
Republic of China. The main problems of the legislation of the Russian Federation are analyzed. Attention is focused on the mo-
ment of conclusion of this form of deal (agreement). As a method of scientific knowledge, the author uses both general scientific 
methods of synthesis and analysis, generalization, as well as legal techniques and instruments, especially the methods of compara-
tive jurisprudence. Relevance of the subject of research is due to insufficient knowledge of this form of deal and weak legal basis.
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